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在学中は陸上部に所属していました。 

また、近藤さんに誘われて黒沢山の山頂で流星観測を行ったことも記憶にあります。 

現在は山登りとスキーを趣味としています。 

 

岩手在住の理由 

 ・決して定年後の「田舎暮らし」のためではないです。 

 ・大阪に就職したのですが、岩手県の花巻工場（新規展開の工場でパソコン用のフロッピー 

ディスクドライブの開発から生産まで）への転勤命令が。 

当時の仕事の関係でパソコンいじりは好きで、何年かおきに部品を購入して自作しています。 

 

岩手とは 

 ・私が小学校の頃は「日本のチベット」と教えられた記憶あり？ 

    岩手県宮古市の山奥にあるタイマグラ集落は、昭和６３年にやっと電気が届きました。 

 ・北海道を除くと一番広い面積の県です。 

 ・冬は寒いですが、最近は温暖化の影響か 

氷点下１０℃以下となる日は余りなく、 

積雪も少なくなったので雪かきの回数も 

減って助かっています。 

写真は昨年ですが、久しぶりの大雪と 

なった日の我が家の二階から、北方面 

の眺めです。除雪車が来て除雪済みです。 

 

 

 

 

 

春の岩手 

４月１８日のオープン間もないアスピーテライン 

を車で走り、八幡平山頂手前の見返峠（1530m） 

からの岩手山（2038m） 

 

 

 

 

 

 

 

右の写真はアスピーテラインの「雪の回廊」 

今年は約 8mの雪壁が。 

 


